



Boll, 6. November 2024

Pressemitteilung des Gemeinderates Vechigen

Gefälschte Darlehensverträge auf den Namen der Gemeinde Vechigen – Aktueller Stand und Auflösung der Arbeitsgruppe

Am Freitag, 29. April 2022 wurde der Einwohnergemeinde Vechigen ein Dokument mit der Bezeichnung «Darlehen auf sieben Monate» der Einwohnergemeinde Ittigen mit den gefälschten Unterschriften der Gemeindepräsidentin und des Gemeindeschreibers bekannt (wir berichteten).

Die Abklärungen und Ermittlungen von Polizei und Staatsanwaltschaft sind auch nach zweieinhalb Jahren weiterhin am Laufen. Am 24. Oktober 2024 wurde der Gesamtgemeinderat durch den Rechtsvertreter der Gemeinde auf den aktuellen Stand gebracht. Seit Ende 2022 gibt es keine grundlegend neuen Erkenntnisse mehr. Die Arbeitsgruppe wurde im 2023 noch fünfmal einberufen, letztmals am 29. November 2023. Seither wurde die Thematik vom Gesamtgemeinderat immer direkt anlässlich der ordentlichen Sitzungen diskutiert. Der Gemeinderat ist nun zum Schluss gekommen, dass die Arbeitsgruppe nicht mehr nötig ist. Er hat die Arbeitsgruppe an seiner Sitzung vom 24. Oktober 2024 aufgelöst.

Die häufig gestellten Fragen (FAQs) und die entsprechenden Antworten werden bei neuen Erkenntnissen fortlaufend aktualisiert und können auf www.vechigen.ch unter Aktuelles, Gefälschte Darlehensverträge auf den Namen der Gemeinde Vechigen, eingesehen werden. Der Gemeinderat hat sie an der Sitzung vom 24. Oktober 2024 aktualisiert.

EINWOHNERGEMEINDE VECHIGEN

Gemeinderat